

Jahresbericht der Präsidentin für das Vereinsjahr 2019 / 2020

Jahresbericht 2019

Schwierig in der Fasnachtszeit einen Jahresbericht zu verfassen,
wenn die Guggenmusiken rufen auf den Gassen.

Nach der Theaterzeit ist es erst mal etwas ruhiger geworden im Verein,
eine strenge Zeit war vorbei, da soll das auch so sein.

Dann hat der Vorstand die WhatsApp Gruppe zum Laufen gebracht,
da wurde Einiges unternommen, viel erlebt und gelacht.

Ein reguläres Programm hat es auch gegeben,
aber da stand der Vorstand manchmal „im Regen“.

Theaterbesuche, Raclette-Essen und Glaceschmaus
dafür bringt man die Kolpinger aus dem Haus.

Zu den Muotathalern führte uns der diesjährige Theaterausflug,
da gab es Aktionen Zug um Zug.

Huskys kennenlernen, Rätsel lösen, Musik machen,
Essen, Tanzen und ganz viel zum Lachen.

Das Regional Kegeln haben wir organisiert und sogar den Sieg errungen,
da haben die Wolfenschiesser und Alpnacher aber mit den Händen gerungen.

An der Friedenswanderung waren die Sarnen Kolpinger wieder in grosser Schar.
Vianden in Luxemburg war schön, einfach glücklich wer dort war.

Die Weihnachtskrippe war wie jedes Jahr ein Hit,
man spürt, alle machen mit viel Freude mit.

Willst Du wissen, was sonst alles im Verein so geht,
komm halt mal wieder vorbei, dann siehst Du wie es so steht.

Mein Dank geht an alle die dafür sorgen,
dass unser Verein auch noch hat ein Morgen.

Besonders will ich meinen Vorstandsgspändli danke sagen,
ohne sie könnte ich das Ganze überhaupt nicht tragen.

Und hier lasse ich nun ein paar Zeilen frei,
für Deine persönlichen Erlebnisse im Kolpingverein.

Treu Kolping
Eure Präsidentin
Romy Stafflage

Sachseln, 24. Februar 2020